# Liga Social de Pádel TMB



Alfredo Domínguez Gil Víctor Herrero Gregorio

### 1.- OBJETIVO

Realizar una actividad física saludable, conocer compañeros de otras secciones de la empresa y pasarlo bien haciendo deporte.

### 2.- ALCANCE

La competición está abierta a todos los empleados de Transports Metropolitans de Barcelona. También podría valorarse que un empleado jugase con su cónyuge, hijo o hija, siempre que sea mayor de 18 años.

# 3.- INSCRIPCIONES

La inscripción a la liga se hará enviando un correo electrónico con los siguientes datos de la pareja:

- Nombre y apellidos
- Teléfono móvil
- Correo electrónico
- Nivel de juego

En el nivel de juego habrá que indicar <u>alto, medio, bajo o iniciación</u>. Se ruega que el nivel indicado sea lo más real posible, ya que una vez estén en un grupo no podrán cambiar hasta acabar la temporada.

Los empleados que no tengan pareja se podrán apuntar y quedar a la espera por si hay alguien que también quiera jugar y no tenga pareja.

# 4.- COMPETICIÓN

La liga constará de tres categorías, División de Honor, Primera División y Segunda División.

Las tres divisiones serán ligas independientes. Cada liga constará de dos fases, fase regular y fase final. La fase regular será una liga todos contra todos y una vez acabada dicha fase los cuatro primeros clasificados jugaran las semifinales y la final.

Al acabar la liga, los tres primeros clasificados de la fase regular de Primera División y Segunda División subirán de categoría y los tres últimos de División de Honor y Primera División bajaran de categoría.

Los partidos se jugaran al mejor de tres sets con tie breack en todos ellos si fuera necesario.

El tiempo máximo del partido será de 1h30, en caso de que en ese tiempo el partido no haya acabado ganará el partido el que vaya delante en el marcador en ese momento.

La pareja que gane el partido será el encargado de comunicar el resultado.

El ganador del partido sumara 3 puntos y el perdedor 1 punto. Si el partido llega al tercer set, la pareja perdedores sumará 2 puntos en lugar de 1.

En caso de lesión se podrá cambiar de pareja, teniendo en cuenta que tiene que ser del mismo nivel para no adulterar la competición.

Si hay un partido programado por calendario y una de las parejas no puede jugar, será esta quien lo comunique a la organización y a la pareja rival. Tendrán que ponerse de acuerdo para buscar una nueva fecha.

Si se cancela un partido con menos de 24 horas de antelación se dará el partido por perdido a la pareja responsable de la cancelación.

Si una pareja no se presenta al partido se le dará por perdido y como sanción se le restaran 3 puntos. Si durante la liga una pareja falta a dos partidos será descalificada.

Los partidos que no se jueguen antes de la fecha límite se darán cómo nulos.

# 5.- HORARIOS

Se jugará una jornada cada 14 días, dando por sentado que en ese tiempo se puede coincidir en el mismo horario de juego.

### 6.- PISTAS DE JUEGO

Las dos parejas deben estar de acuerdo en que pista se jugará el partido. En caso que no se pongan de acuerdo tendrán que buscar una pista que esté a mitad de camino de ambas parejas.

# 7.- ORGANIZACION

Al inicio de la liga de enviara el calendario con todos los partidos de la liga. Igualmente al inicio de cada jornada (cada dos semanas) se enviara el documento con los resultados de las jornadas disputadas y las clasificaciones.

Queremos y necesitamos la máxima implicación y compromiso de todos los participantes para que la liga de pádel sea un éxito y nos permita pasar un buen rato a todos haciendo deporte.

